

Das Wasser läuft – die Arbeit hat ein Ende

Mirke. Nun ist das Ziel erreicht: Der Teich im Mirker Hain führt wieder Wasser. Die ehrenamtliche Arbeit des **Bürgervereins Uellendahl** hat sich gelohnt. In den letzten Zügen hat die **Freiwillige Feuerwehr Uellendahl** noch mal kräftig mit angepackt: Alle Holzpalisaden haben die Mitarbeiter gereinigt und den letzten Schlamm aus dem Teich entfernt und ihn – nach mehr als zwei Stunden Arbeit – anschließend „besenrein“ an die Helfer des Bürgervereins übergeben. Trotz der Kälte sind einige Damen und Herren richtig ins Schwitzen gekommen. „Auch hier war es ein besonderes Erlebnis zu sehen, mit welcher Freude und Selbstverständlichkeit alle angepackt und geholfen haben“, schreibt **Karl-Eberhard Wilhelm**, Vorsitzender des Bürgervereins. Einen besonderen Dank spricht er vor allem der Stadt und



Auch die Freiwillige Feuerwehr Uellendahl hat mit angepackt. Seit gestern läuft nach 14 Monaten Arbeit endlich Wasser in den Mirker Teich. Foto: privat

der AWG aus. **Hans Rohleder** (AWG) hat ehrenamtlich den Helfern mit Personal und einem Bagger unter die Arme gegriffen. „Dass wir dieses Etappenziel erreicht haben und diesen historischen Teich damit gerettet

haben, macht alle, die daran beteiligt waren, glücklich. Erst jetzt ist mir langsam klargeworden, was wir in den letzten 14 Monaten alles geleistet und erreicht haben“, schreibt Wilhelm.